

希望の朝の陽が昇る

平戸市立生月中学校 学校だより 第11号 (令和2年10月) 文責 堀江 泰賢

【生徒信条】『今日よりは 幼心を打ち捨てて 人となりにし 道を踏めかし』

一本の襷に思いをつないで ~令和2年度 市駅伝大会~

10月7日(水)、令和2年度 市中総体 駅伝競技が、田平の久吹ダム周回コースで開催されました。本校からは、男子9名、女子8名の計17名が参加し、男子は6区間20km、女子は5区間12kmの駅伝競走に出場し、男子は6位、女子は5位という成績を収めました。

今年度は、コロナ禍や、体育大会が9月に延期されたことなどもあり、十分な駅伝練習ができない状況もありましたが、当日は、日頃の部活動などで鍛えた健脚で、生月中学校の代表として、精一杯の走りを見せてくれました。先日の激励会で話した『最後まであきらめない』・『次の選手のために1秒でもタイムを縮める』という姿勢を見ることができ、大変うれしく思いました。選手の皆さん、お疲れ様でした。そして、ありがとう!! 1年生・2年生の皆さん、来年の駅伝大会を意識して、日々の体育の授業や部活動などに取り組みましょう。







『ふるさと生月』のために ~生徒会主催の全校ボランティア活動~

去る9月29日(火)、全校ボランティア活動が行われました。これは、今年度の生徒総会で、生月中学校をより良くするための取組として全校でボランティア活動を行うことが決議されたことを受け、「生月町内の清掃を通じて、地域の美化とともに地域への理解や生徒間の親睦を深める」ことを目的に実施されました。当日は、生月小校区と山田小校区の2地区に分かれて、班ごとに道路沿いのゴミや空き缶などを回収しました。1時間半ほどの活動でしたが、生徒は一生懸命、活動していました。本校生徒の「良さ」を改めて感じました。生徒の皆さん、お疲れ様でした!

また、午前中には体育館で「しっぽ取り」や「ドッジボール」のレクリエーションが行われ、全校生徒で親睦を深めました。昼食は、「手作りおにぎり」を持参して、ボランティア活動の場所で、みんなで楽しく会食しました。













前期 委員さん ありがとう! 後期 委員さん よろしく! ~後期 学級委員の任命~

10月1日、後期の学級委員の任命式が行われました。前期の学級委員さん、お疲れ様でした。皆さんのおかげで令和2年度の良いスタートができました。ありがとう。後期の学級委員さん、学級力の向上を目指して頑張って下さい。期待しています。また、各学級の専門部や給食当番などのメンバーも新しくなり、後期の生徒会活動・学級活動がスタートしました。生徒の皆さん、みんなで力を合わせて、より良い学級、より良い生月中を創っていきましょう!!